

Expertus Europaea UG ist „TOP Consultant“

Das Unternehmen der Waldenser, in Südhessen, hat am 23.06.2017 als „Bester Organisationsentwickler 2017“ die Auszeichnung TOP Consultant erhalten. Die Expertus Europaea erreichte unter den TOP 100 Unternehmen den 4. Platz in der Gesamtwertung.

Mörfelden-Walldorf – Im Rahmen der feierlichen Preisverleihung auf dem 4. Deutschen Mittelstands-Summit in Essen gratulierte TOP CONSULTANT-Mentor und Bundespräsident a. D. Christian Wulff der Geschäftsführerin Silke Grimberger zu diesem Erfolg.

Silke Grimberger beschäftigt sich mit Themen, die mindestens so kompliziert sind wie der lateinische Name ihres Sachverständigenbüros in Mörfelden-Walldorf. Es geht um die umfassende Prüfung und Bewertung integrierter Managementsysteme. Dahinter verbirgt sich eine Führungsmethode, die zentrale Elemente der Corporate Governance bündelt.

Grimberger und sechs weitere Sachverständige nehmen alle relevanten IMS-Kernthemen wie Datenschutz, Informationssicherheit, Compliance, Risiko oder Qualität in den Kundenunternehmen unter die Lupe und zertifizieren diese Prozesse. Ihre Analysen liefern Unternehmen seit 2009 wertvolle Entscheidungshilfen für die Organisationsentwicklung - nicht nur für den Mittelstand. Vor kurzem hat die Firma die Ausschreibung eines Off-Shoring-Verfahrens einer großen internationalen Investmentgesellschaft begutachtet.

Bereits seit 2010 kürt TOP CONSULTANT die besten Berater für den Mittelstand. Das Siegel macht die Professionalität und die Kompetenz seiner Träger weithin sichtbar. Mittelständler schätzen es als verlässliche Orientierungshilfe auf dem überhitzten Beratermarkt.

Die wissenschaftliche Leitung des Projekts liegt in den Händen von Prof. Dr. Dietmar Fink und Bianka Knoblach – sie allein entscheiden, wer das TOP CONSULTANT-Siegel tragen darf. Beide leiten gemeinsam die Wissenschaftliche Gesellschaft für Management und Beratung (WGMB) in Bonn. Im Auftrag von compamedia befragt die WGMB Referenzkunden der teilnehmenden Beratungsunternehmen und wertet die Ergebnisse zusammen mit weiteren Unternehmensdaten aus. Das TOP CONSULTANT-Siegel wird nur dann verliehen, wenn ein Beratungshaus hierbei ein sehr gutes oder gutes Ergebnis erzielt.

Auch die Expertus Europaea hat dieses Verfahren durchlaufen und die wissenschaftliche Leitung überzeugt. Seit 2009 am Markt, haben sich die Waldenser vor allem in den Bereichen Audits und Assessments einen Namen gemacht.

Prof. Dr. Dietmar Fink hebt die Transparenz hervor, die das Siegel stiftet: „Der Beratermarkt ist heißgelaufen und bringt immer wieder auch zweifelhafte Anbieter hervor. TOP CONSULTANT zeichnet jene Berater aus, die bei Ihren Kunden nachweislich hervorragende Arbeit geleistet haben. Das Siegel dient mittelständischen Unternehmen somit als wichtige Orientierungshilfe auf einem unübersichtlichen Markt.“

Grimberger: "Bei uns arbeiten die Besten der Besten ihres Fachs."

Ein ausführliches Porträt über Expertus Europaea findet sich auf dem Beraterportal unter <https://www.beste-mittelstandsberater.de/beste-berater-2017.html>

Über den Beratervergleich TOP CONSULTANT

Entscheidend für die Auszeichnung mit dem Qualitätssiegel TOP CONSULTANT ist eine kundengerechte, mittelstandsorientierte Beraterleistung. Bewerben können sich insbesondere Management-, IT- und Personalberater. Die wissenschaftliche Leitung des von compamedia seit 2010 organisierten Unternehmensvergleichs liegt in den Händen von Prof. Dr. Dietmar Fink, Professor für Unternehmensberatung an der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg, und Bianka Knoblach. Beide leiten die Wissenschaftliche Gesellschaft für Management und Beratung (WGMB) in Bonn. Mentor von TOP CONSULTANT ist Bundespräsident a. D. Christian Wulff. Medienpartner ist das manager magazin. Mehr Informationen unter www.top-consultant.de.

Das Unternehmen: Expertus Europaea UG, Sachverständigenbüro

Die Expertus Europaea UG (haftungsbeschränkt) versteht sich als innovatives und kompetentes Sachverständigenbüro mit einzigartigen Experten. Die langjährige Erfahrung, gepaart mit den Kenntnissen im Sachverständigenwesen, werden erfolgreich und zielführend für die Kunden eingesetzt. Herangrenzende Sachgebiete können über Partnerbüros im Rahmen der Mitgliedschaft im Bundesverband Deutscher Sachverständiger und Fachgutachter (BDSF e.V.) abgedeckt werden. Somit können Kunden auf ein breites Netzwerk an Partnern zugreifen. Selbst die komplexesten Fragestellungen aus dem Tagesgeschäft können so zeitnah zur Zufriedenheit geklärt werden.

Social Media Profile:

XING: <https://www.xing.com/companies/expertuseuropaeaug>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/expertus-europaea-ug-haftungsbeschränkt->

Facebook: <https://www.facebook.com/ExpertusEuropaea/>

Hintergrundinformationen zur Pressemitteilung und allgemeines Bildmaterial gibt es im Internet unter www.eeab.org oder per E-Mail an [info \(at\) eeab.org](mailto:info@eeab.org). Weiterführende Informationen zum Unternehmen hält die Pressestelle für Sie bereit:

Kontaktdaten:

Adresse:

Expertus Europaea UG
Alpenring 36
64546 Mörfelden-Walldorf

Kontakt:

Telefon: 06105 456514

E-Mail: [info \(at\) eeab.org](mailto:info@eeab.org)

Website: <http://www.eeab.org/>